
La Valériane à Blaye, le 17 septembre 2023

Comme chaque année, l'association la Valériane a invité Mémoire Fruitière des Charentes à 
tenir un stand lors de leur fête dans la citadelle de Blaye.

C'est dans ce cadre magnifique que nous nous sommes retrouvés, Lucile,Jeannette, Gilles D.,
Gilles R. et moi-même à représenter notre association.

La météo s'annonçait instable avec risque de coup de vent et d'orage en milieu d'après-midi. 
Elle fut cependant clémente jusqu'à 16h00 où vent et pluie ont accéléré la fin de la manifestation.

Nous étions installés sur une allée bien fréquentée par les visiteurs. Livres et belle collection 
de fruits apportés par Lucile et nos deux Gilles ont fait le bonheur des passants. Jeannete et Gilles 
R. avaient apporté des fruits séchés par leurs soins, offerts à la dégustation des intéressés. De belles 
branches de figuiers chargées de fruits mûrs agrémentaient la décoration du stand

Plusieurs conversations autour de l'activité de l'association, des différentes pratiques de 
greffages ou de multiplications , et des futures manifestations ont été animées par Lucile, Jeannette 
et les deux Gilles pour des visiteurs qui manifestaient un intérêt certain pour notre association.

Vers 16h00, la Valériane nous annonçait au micro que la préfecture annulait toutes 
manifestations sur Bordeaux au vu du risque météorologique imminent et invitait les exposants 
à plier les différents stands au gré de chacun. Pluie et vent arrivant peu après sur le site, ont hâté 
la fin de l' exposition. 

Ce fût encore une journée de belles rencontres sur notre stand et auprès des exposants bien 
que moins nombreux qu'à l'accoutumée. L'accueil généreux et chaleureux de La Valériane 
est toujours un plaisir. La journée commence par café, viennoiseries et charcuteries, suivis à midi 
d'un moment convivial autour d'un apéritif confectionné et offert par leurs soins . Une tombola est 
organisée grâce aux dons des exposants et des créations florales des petites mains de la Valériane , 
Mémoire Fruitière quant à elle a offert un magnifique scion de pommier en pot, issu de notre 
collection et chouchouté grâce aux bons soins de notre Maurice jusqu'à ce jour.

Nous remercions vivement les organisateurs bénévoles, toujours au top pour cette belle 
journée de rencontres.

Bien chaleureusement
Françoise


